

BOLETÍN SEMANAL

# TOP INFORMATIVO



## INDOTEL inicia entrega de cajas convertidoras para la Televisión Terrestre Digital en región norte del país

El INDOTEL anunció el inicio de la segunda fase del proceso de transición hacia la Televisión Terrestre Digital, que incluye la entrega de las cajas convertidoras de señal digital en la región norte del país.

La distribución de miles de cajas en esta fase comprenderá localidades de Santiago, Puerto Plata, La Vega, Moca, Salcedo, Bonao, Santiago Rodríguez, Monte Cristi, Dajabón, Mao Valverde, San Francisco de Macorís, Cotuí, Nagua y Samaná. Los hogares beneficiados serán aquellos que se encuentran en condiciones vulnerables y que no cuentan con servicios de telecable, internet o streaming, y vean la televisión por antena.

[Amplía la información aquí](#) 



## INDOTEL y el Ministerio Público firman acuerdo para mejorar la seguridad y el control interno en el Sistema Penitenciario

El presidente del Consejo Directivo del INDOTEL, Guido Gómez Mazara, y la procuradora general de la República, Miriam Germán, firmaron un acuerdo interinstitucional mediante el que el Ministerio Público adquirirá equipos inhibidores de señales de redes de telecomunicaciones que serán instalados en los centros de corrección y rehabilitación distribuidos en todo el territorio nacional.

[Amplía la información aquí](#) 

## Primera inducción del 2025 en INDOTEL

El Consejo Directivo del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) estableció mediante la resolución número 148-2024, la nueva definición de velocidad del servicio de acceso a internet de banda ancha que aumenta a 4 a 30 megabits (Mbps) por segundo de bajada, con miras a que este servicio sea más rápido y competitivo en el país.



### Dato Top

25 de enero (1915): La primera llamada telefónica transcontinental

Alexander Graham Bell marcó un hito en la historia de las telecomunicaciones al realizar la primera llamada telefónica transcontinental en los Estados Unidos. Desde Nueva York, Bell se comunicó con su socio Thomas Watson, quien lo escuchó al otro lado del país, en San Francisco.

Conectados por un cable de 3,400 millas, este logro consolidó la visión de Bell: unir a las personas a través de la distancia.

¡El inicio de una era donde las voces viajan sin límites! 🌐📞



## INDOTEL imparte conferencia a estudiantes sobre riesgos en trabajadores de inteligencia artificial

El Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) impartió la conferencia «Retos, desafíos y regulación de la inteligencia artificial», dirigida a estudiantes, con el objetivo de concientizar acerca de los riesgos asociados al mal uso de esta nueva herramienta tecnológica, ya que pudiera sustituir al ser humano en actividades de la vida cotidiana.

La conferencia dictada a estudiantes del Instituto Tecnológico de las Américas (ITLA) y del Instituto de formación Política José Francisco Peña Gómez, impartida por el director de Gestión Humana, Juan Alberto Liranzo, quien destacó el aporte de la inteligencia artificial en el desarrollo de la humanidad, específicamente en áreas como la ciencia, la medicina y la industria, abriendo nuevas oportunidades de crecimiento en la sociedad.

[Amplía la información aquí](#) 

## Presidente Abinader rinde homenaje a la memoria de René del Risco Bermúdez al nombrar en su honor edificio histórico

El pasado miércoles 15 de enero de 2025, el presidente Luis Abinader emitió el Decreto núm. 10-25, mediante el cual dispuso que designe con el nombre René del Risco Bermúdez, el edificio ubicado en la calle Isabel la Católica, núm. 214, en el que opera el Centro Cultural de Indotel.

[Amplía la información aquí](#) 



## Indotel ordena canales 7 y 21 deben ajustar sus operaciones a la ley

El INDOTEL ordenó mediante la resolución número 006-2025, que las compañías Interamerica Broadcasting & Production Company S.A. y Trendy, S.A. que operan los canales 7 VHF y 21 UHF, tengan en un plazo de 30 días, sus operaciones a lo que exige la Ley 153-98 que obliga a tener control social dominicano mayoritario, en las acciones de empresas concesionarias del servicio público de difusión sonora y televisiva en el país.

[Amplía la información aquí](#) 



**¿Tienes dudas sobre cómo configurar tu cajita convertidora? Aquí te dejamos los pasos básicos:**

1. Asegúrate de que tu caja convertidora esté correctamente instalada.
2. Verifica que tu antena esté bien conectada y ubicada para una señal óptima.
3. Realiza una nueva búsqueda de canales desde tu caja siguiendo las instrucciones del manual.

**¡Así podrás disfrutar de todos los canales disponibles en tu zona!**



**¡Síguenos!**

**en nuestras redes sociales**

